



## Vayan al PRI, recomienda el Tribunal a los críticos de Alito

J. LÓPEZ E I. NAVARRO, CDMX

— El magistrado Reyes Rodríguez Mondragón propuso declarar improcedentes cinco de las ocho impugnaciones contra la reelección de Alejandro Moreno en el PRI, pues solo aluden al manual de organización y la convocatoria para la selección de la dirigencia, por lo que pueden resolverlas internamente. En su cuenta de X, Alito señaló que su partido “camina a paso firme”. PAG. 10

# “Que el PRI resuelva cinco impugnaciones”

**Tribunal.** Rodríguez Mondragón declara improcedente ese número de quejas de militantes contra la reelección de Alito

JANNET LÓPEZ PONCE E ISRAEL NAVARRO/ CIUDAD DE MÉXICO

El magistrado Reyes Rodríguez Mondragón propuso declarar improcedentes cinco de las ocho impugnaciones en contra del intento de reelección de Alejandro Moreno, porque solo se enfocan en el manual de organización y la convocatoria para la selección de la dirigencia del partido, por lo que pueden resolverlo internamente en el propio PRI al ser alegatos “reparables”.

El magistrado hizo público su proyecto este martes, en el que propone declarar las impugnaciones improcedentes y reencauzarlas a la Comisión Nacional de Justicia Partidaria del PRI, pues la Ley General de Partidos Políticos establece que una vez que la militancia

agote los medios partidistas de defensa, estará en posibilidad de acudir ante la instancia jurisdiccional electoral competente.

Sostiene que no es procedente un salto de instancia para que los priistas no acudan internamente al partido y pasen directo a la Sala Superior.

Rodríguez Mondragón ordena que el PRI debe resolver en primera instancia y tiene que hacerlo “en un tiempo breve, a fin de hacer efectivo el derecho de acceso a la justicia pronta y expedita, antes de la etapa de registro de candidaturas por el propio partido, el próximo lunes 22 de julio”.

Las tres impugnaciones que el magistrado no propuso desechar y que analizará de fondo, son una interpuesta por los expre-

sidentes del partido Dulce María Sauri y Enrique Ochoa y la de los militantes, Fernando Francisco Lerdo de Tejada Luna y Omar Jallil Flores, quien también presentó dos juicios.

Por otro lado, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, celebró que su 24 Asamblea Nacional está “caminando a paso firme”.

En un mensaje en su cuenta de X, indicó que el trabajo de sus militantes en las 32 entidades del país estuvo bien cuidado y aterrizado, por lo que arremetió contra sus críticos al llamarlos “bola de cínicos y lastres del partido”.

“De una vez les decimos, jamás van a poner al PRI de rodillas, somos un partido opositor y una dirigencia firme que va a combatir al oficialismo”. ■



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**MILENIO**

1-10

17/07/2024

LEGISLATIVO



**El dirigente nacional, Alejandro Moreno, en un mensaje en redes. ESPECIAL**